



tradores boers no maraban jamás el blanco que se proponían.
Las dos repúblicas del Transvaal y de Orange cuentan por ahora con fondos suficientes para continuar la guerra contra la Gran Bretaña.

UNA GIRA

Guardar callada por mucho tiempo una impresión del alma es ir haciendo de esta una probable tumba; porque muere bien pronto la impresión cuando, como a las aves, se la encierra, siquier en dorada cárcel, sin permitirle lucir al sol las juveniles galas.

De sus compinches no sabe más sino que, ya en la calle de Zabaldia, saltaron á unos viñedos y echaron á correr en dirección para él desconocida.
El detenido llegó anteanoche de Santander donde ha estado trabajando.
La condena que pesa sobre él es de tres meses.

Por los bomberos

Ayer hemos recibido las siguientes adhesiones á la idea iniciada por don Faustino Odriozola, en honor de los bomberos voluntarios y municipales:
Doña Fernanda Mendoza, don Justo Pereda, doña María Pereda, don Juan Manuel Pereda, don Leopoldo Pereda, doña Micaela Ortiz, don Ramón Aguirre y Zorrilla, doña Consuelo Enriquez de Aguirre, don Ramón Aguirre y Enriquez y doña Adela Aguirre y Enriquez.

Interesante

Las diarreas en niños y adultos, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.
El miércoles á última hora de la tarde, cuando estaban pescando merluzas los tripulantes de una lancha de Laredo, patronada por Pantaleón Gallo, observaron que su compañero Sotero Tapia se quejaba de fuertes dolores en el vientre, por lo que se vio precisado dejar de pescar.

TEATRO

Función para hoy:
Primera representación de la zarzuela en cuatro actos, no representada hasta hoy, arrastrada del francés por don Luis Olona, maestro de los célebres maestros Barbieri y Gutzambide, titulada:
EL SARGENTO FEDERICO
A las ocho en punto.

NOTICIAS

Placas del S. C. de Jesús
Han llegado y se hallan á la venta en la administración de este periódico.
Con motivo de la aglomeración de gente que acompañó la noche de la explosión, entre otras calles, á la del Puente, se ha notado la falta, en la Librería Católica que el señor Alonso posee en dicha calle, de un libro mayor de comercio y de una janla que contenía un canario.

mineral de hierro, en el sitio llamado Monte hueco, término de Medio Cudeyo.
Don Juan Correa, vecino de Santander, 25 pertenencias con el nombre de Fernández, de mineral de hierro, término de Puente Viego.
Don Antonio Gutiérrez Cosío, vecino de Santander, 12 pertenencias con el nombre de Nuestra Señora de la Peña, de mineral de hierro, en término de Soto, Ayuntamiento de Campo de Suso.

Hay en la calle de San José desde hace siglos un paredón que está diciendo:
—No pase usted, que el mejor día le hago un chichón!
De su derribo se ha hablado ya, mas todavía se le ve allí, y aunque inclinandose por días va, no hay quien le diga:
—¡Fuera de aquí!

En París ha fallecido un sujeto llamado Yastier, pobre de solemnidad.
De tanta solemnidad, que la policía, al registrar su casa, ha encontrado 150 000 francos en billetes del Banco, y después, enterrados bajo el piso de la habitación, halló títulos con sus cupones por valor de 300.000 francos.
Esto sin contar 300.000 francos más que el sustrañeron la víspera de su muerte.

MAS TELEGRAMAS

El descanso dominical
Madrid 17—215 t.
Ante la comisión del Senado que ha de dictaminar sobre la ley del trabajo dominical ha informado el señor Verdes Montenegro, manifestándose partidario de que se conceda un día de descanso á la semana á los obreros, suprimiéndoles las fiestas que existen en el calendario y dejando á lo sumo las de Corpus Christi, Jueves Santo y la Ascensión.



Misterios del mar
Es á los habitantes de la costa, á los marinos aficionados ó de profesión, á los pasajeros desearios de distraerse durante una larga travesía atlántica, á los que dedico la siguiente distracción.
Ella solamente exige como accesorio una cuerda de próximamente 40 metros de larga (ó si ustedes prefieren, una vara de 25 brazas, en términos náuticos) y una botella bien tapada, llena de vino tinto.



